

## Jumat Curhat, Kapolresta Cirebon Beri Pesan Kamtibmas ke Abang Becak

Panji R - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

Jan 26, 2024 - 23:29



**KAB. CIREBON** - Jajaran Polresta Cirebon menggelar Jumat Curhat bersama puluhan abang becak, Jumat (26/1/2024). Kegiatan yang berlangsung di halaman Mapolresta Cirebon tersebut turut dihadiri jajaran PJU Polresta Cirebon dan disertai pemberian paket sembako kepada para abang becak yang hadir.

Paket sembako tersebut masing-masing berisi lima kilogram beras dan satu liter minyak goreng yang dibagikan kepada 50 abang becak. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, dalam Jumat Curhat kali ini jajarannya hendak menjalin komunikasi dengan para abang becak di wilayah Kabupaten Cirebon.

Dalam kesempatan itu, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menyampaikan imbauan kamtibmas hingga kamseltibcar lantas kepada puluhan abang becak yang menghadiri Jumat Curhat. Pihaknya mengingatkan agar para abang becak

tersebut tetap mematuhi aturan dan rambu-rambu lalu lintas saat beroperasi.

Ia pun turut mendoakan semoga puluhan abang becak yang hadir dalam Jumat Curhat Polresta Cirebon mendapatkan rizki yang melimpah dari Allah Swt dan selalu diberikan kesehatan dalam menjalani aktivitasnya sehari-hari.

"Apabila menemukan atau melihat aksi kriminalitas tolong segera diinformasikan kepada kepolisian terdekat atau segera menghubungi Layanan Call Center 110 Polresta Cirebon. Bisa juga memotret pelaku kejahatannya, karena akan sangat membantu kepolisian dalam melakukan penyelidikan lebih lanjut," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, peran abang becak dan elemen masyarakat lainnya sangat besar untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas di wilayah hukum Polresta Cirebon. Selain itu, partisipasi masyarakat juga dibutuhkan untuk menjaga keamanan lingkungan dan sangat berarti bagi kepolisian.

"Jumat Curhat ini digelar rutin, dan menghadirkan berbagai elemen masyarakat untuk duduk bersama menjaga kondusivitas kamtibmas. Kegiatan ini juga dilaksanakan secara serentak oleh 27 Polsek jajaran Polresta Cirebon," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.